



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## Gerard Guiu, director general de ANDEMA: “España va a liderar en el futuro el debate europeo sobre la propiedad industrial”

“España debe liderar la **protección de las marcas** y de los derechos de propiedad intelectual e industrial e impulsar un espacio europeo de discusión de nuestra problemática”, es la primera reflexión que hace Gerard Guiu, director general de ANDEMA y uno de los organizadores de este foro europeo que tuvo lugar recientemente en Barcelona con la colaboración de la Oficina Española de Patentes y Marcas (OEPM).

El encuentro, presentado y conducido por la periodista Pilar García de la Granja, fue inaugurado por Ester Capella, consellera de *Territori* de la Generalitat de Cataluña, y contó con la intervención del subsecretario de Industria y Turismo, Pablo Garde, amén del propio ministro de Industria, Jordi Hereu.

Como otros años, asistieron al evento más de 200 personas, entre ellas representantes del sector público y del sector privado de ámbito nacional, europeo e internacional, como son la Comisión Europea, el Ayuntamiento de Madrid y el de Zaragoza, la OEPM o la EUIPO (Oficina de Propiedad d

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |